

六愛会!

同窓会報第22号

編集・発行

神戸市東灘区向洋町中4-4
六甲アイランド高等学校
六甲アイランド高等学校同窓会(六愛会)
TEL・FAX (078)858-4083
株式会社 広済堂ネクスト
印 刷 所 字 中田 爽香 (六アイ15期生)



同窓会長挨拶

蓮池 國男

神戸商業43回生 (S45卒)

費収入が約300万円ありましたが、現在は約60万円程であり、

六甲アイランド高校卒業生を除く同窓会会員は、約1700人なのですが、会費納入頂いている方が約300人程です。これでは、同窓会会員全員に、同窓会報をお送りする事自体難しい状態です。

今後は、六甲アイランド高校卒業生と会費を納入頂いている会員皆様にのみ、お送りする方向で進めたいと思つております。

新型コロナウイルスが、2年6か月以上変異しながら続くのか?重症者は少ないとはいえる。

印 刷 所 字

六愛会の皆様、日頃は同窓会活動に格別のお力添えを頂き厚く御礼申し上げます。5月の役員会にて8月に予定をしておりま、総会と懇親会の開催が決定致しました。3年ぶりの開催となります。たくさんの方々にご出席頂きますようお願い申し上げます。尚、今回は会報誌に総会の出席票を付けましたので、出席予定の方は、ファックス又はメール・電話をお願い致します。六甲アイランド高校同窓会設立当初、会

卒業生を除く同窓会会員は、約1700人なのですが、会費納入頂いている方が約300人程です。これでは、同窓会会員全員に、同窓会報をお送りする事自体難しい状態です。今後は、六甲アイランド高校卒業生と会費を納入頂いている会員皆様にのみ、お送りする方向で進めたいと思つております。

今後共、「六愛会」発展の為、ご支援ご協力を賜りますようお願いを致しまして、ご挨拶とさせて頂き張つて参ります。

本校生徒・教員の本事業に対する真摯な取組とともに、市教委をはじめとした関係機関および地元の連携大学や企業等の力強いご協力、さらには同窓会の皆様からの温かいご支援の賜物であると思つております。

今年度も未だ新型コロナウイルス感染収束の見通しは立っておりませんが、これまで同様あるいはそれ以上の感染防止対策を講じながら、可能な限り教育活動を停滞することなく推進していくため、教職員一同尽力してまいります。同窓会の皆様には、今後とも様々な形でご支援をいただきごとにあらうかと思いますが、どうぞ宜しくお願ひ申し上げます。



校長挨拶

谷口 元庸

紀における神戸市の新しい高校教育の「イロツツスクール」として市民の期待に応えてまいりました。高校入試学力検査において、昨年度は1.76倍(普通科高校兵庫県1位)、今年度も1.56倍(普通科高校第1学区1位)という高倍率は、本校教育への

定を得ることができました。これは本校生徒・教員の本事業に対する真摯な取組とともに、市教委をはじめとした関係機関および地元の連携大学や企業等の力強いご協力、さらには同窓会の皆様からの温かいご支援の賜物であると思つております。

今年度も未だ新型コロナウイルス感染収束の見通しは立っておりませんが、これまで同様あるいはそれ以上の感染防止対策を講じながら、可能な限り教育活動を停滞することなく推進していくため、教職員一同尽力してまいります。同窓会の皆様には、今後とも様々な形でご支援をいただきごとにあらうかと思いますが、どうぞ宜しくお願ひ申し上げます。

平成10年に開校した本校は、創立以来四半世紀におよぶ様々な特色ある教育活動により、21世

は、平素より本校の教育活動に対しご理解とご支援を賜りまして、厚くお礼を申し上げます。

さて、今春、新入生として第25期生360名を迎えました。2年次生、3年次生を合わせて27学級1000人超の生徒が学ぶ、県下公立高校最大規模の学校として、今年度も「個別最適な学びを叶える、特色ある教育活動」を推進してまいります。

数教育・探究活動カリキュラムの開発に精力的に取り組んでまいりました。その成果・実績が評価され、今年度より5年間、第3期の指

令和4年度

六甲アイランド高校同窓会(六愛会)総会とパーティーのご案内

久しぶりの総会です。

是非皆さんお誘い合わせの上、多数ご出席下さい。

日 時 | 令和4年8月27日(土)

午後5時開会(4時より受付)

場 所 | 神戸三宮東急REIホテル(JR三ノ宮駅南)

TEL (078) 291-0109

会 費 | ¥3,000 (但し、六アイ19期・20期・21期・22期は¥1,000)

出席される方は3面を必ずご覧下さい。



※総会は毎年8月第4土曜日に開催致します

同窓会 入会式

令和4年2月25日（金）13時
本校アリーナにて



22期生クラス幹事と同窓会代表メンバー



学年代表の2人に花束と記念品を贈呈

**素敵な22期生の皆さん、
たくさんの笑顔をありがとうございます**

22期生学年主任

地下 賢治

賢治

22期生は2、3年次の2年間コロナウイルス感染拡大の影響を大きく受けた年次でした。2年次は休校から始まり、その後分散登校となりました。課題郵送・学習動画アプリ運用など、通常とは違う動きに生徒・保護者はもちろん教員も翻弄されました。

修学旅行中止からの代替としての日帰り旅行なども感染状況を常に考慮しながら決定・発表する必要があり、その為の模索はかなりの負担となりました。今後もコロナや災害など様々な事象が想定される時代になってきていくと思われます。今回難しい状況下でも何とか乗り越えられたのは、周囲の皆様の協力のおかげであると痛感しています。生徒が刻々と変化する状況に冷静に柔軟に対応してくれたことも大変有難かったです。

今回の教訓としては保護者をはじめとして22期に関わって下さった全ての方々との「学校は1つのチーム」という意識の共有が困難を乗り越える大きな力になることを改めて教えられた3年間でした。

私自身六甲アイランド高等学校を1期生から見てきました。23年間を振り返って改めて「22期」は「六アイ生らしい生徒」だったと思います。六甲アイランド高等学校は「個性」を大切に生徒のやりたいこと、好きなことをパックアップし、夢を応援するというコンセプトで設立された学校です。そのため「系・コース・部・SSH・神戸学・オリジナルの時間割」など六アイ独自の生徒へのアプローチが存在します。

我々22期は教員共々、一度原点に戻って、好きなことに恥ずかしがらずに堂々とのびのびと取り組み、その先にそれぞれの進路へと繋がっていくという本校特有の流れを大切にしてきました。進路に対しても誰かと一緒にだからとか、偏差値の高さや名前が知れ渡っているからと、いつた理由で選ぶような他力な決定ではなく、

より多様な自分だけの進路を自分の力で選ぶことの重要性を知ることで、結果として22期の進路状況が思つた以上に面白いものになつたのだと思います。2022年3月9日時点で国立大学では北海道大学をはじめとして神戸大学・金沢大学・滋賀大学・岐阜大学・岡山県立大学・兵庫県立大学・広島県立大学・大阪教育大学・神戸市看護大学・京都市立芸術大学に16名が合格致しました。また、私立大学では関関同立に100名以上が合格しています。

これからも六アイ高生らしくお互いの個性を尊重しある笑顔を大切にする素晴らしい大人になることを期待しています。

六アイ22期生（R4卒）

田中 心瑚（同窓会理事）

私が六アイで得た宝物は、みんなとの絆です。私たちが2年生になる前にコロナウイルスが流行しだし、分散登校になつたり行事ことがいくつか無くなつたりしたため、一致団結する場面が少なかつただと思います。だからなのか、一つのことに対しての「頑張ろう」という思いがみんな強かつたと思います。例えば、私は福祉コースなので毎年恒例の手話コーラスをする機会がありました。そこで毎回の休み時間や帰り道、手話コーラスの練習している子を見かけないときはありません。学年代表の子を筆頭に、「絶対に成功させる」という気持ちがひしひしと伝わってきていました。その結果、みんな感動で泣いちやうくら、満足のいくとても良い演技が出来ました。

その他にも体育祭の学年演技、お楽しみ会、クラスHRなどで、22期生の温かい部分がとても顕著に現れていました。そんな22期生と3年間共に過ごすことができ、また、同窓会の学年代表もさせていただけた私は幸せものです。

22期生大好き！22期生の先生も大好き！本当にありがとうございます！

六アイ22期生（R4卒）

大畠 蒼空（同窓会理事）

私が六アイで得た宝物は、仲間との時間です。クラスでできた仲間、授業でできた仲間、系活動でできた仲間、六アイだったからこそできた仲間達。そしてなにより、部活動でできた仲間との時間は私にとってかけがえのない財産となりました。それは自分の好きなサッカーを通して、仲間との出会いやたくさんの学びがあつたからです。

先輩からはサッカーの楽しさを改めて教えていただきました。先輩方はいつも楽しそうにサッカーをしていて、仲間との時間を楽しんでいました。後輩からは思いをはつきりと伝えることの大切さを学びました。後輩たちはサッカーへの情熱や技術があり、自分の思っていることを学年関係なくはつきりと伝えられる学年でした。そして同学年のメンバーからは支え合うことの大切さを学びました。楽しい時間も苦しい時間も全て乗り越えられたのは、仲間の存在があつたからだと思います。顧問の先生はじめ、マネージャー、チームメイトに支えられる中でキャプテンができることに感謝したいです。そして同学年のメンバーからは支え合うことの大切さを学びました。楽しい時間も苦しい時間も全て乗り越えられたのは、仲間の存在があつたからだと思います。顧問の先生はじめ、マネージャー、チームメイトに支えられる中でキャプテンができることに感謝したいです。決して完璧だったとは言えませんが、私にとつて最高の3年間でした。

六アイ22期生 クラス幹事

クラス	男子	女子
1組	岡田 大知	浅田 柚葉
2組	●大畠 蒼空	森 恵音
3組	大原 潤也	大野 瑞希
4組	林 優豪	佐々木新菜
5組	西口 雄一郎	藤浪 真子
6組	米田 雄咲	●田中 心瑚
7組	大川 直輝	中谷 音葉
8組	内海 摩耶	西田 紫姫
9組	牧野 菅太	原 桃子
10組	木原 広太郎	八納 碧羽

● 同窓会（六愛会）理事

令和4年度 六甲アイランド高校同窓会（六愛会） 総会とパーティーのご案内

コロナ禍で中止となっておりました六愛会総会を、本年度は開催する運びとなりました。まだ感染予防に注意が必要ではあります、3年ぶりの開催に皆様、是非お誘い合わせの上、心ゆくまでお楽しみ下さい。

このお知らせでご案内状にかえさせて頂きます。

* * * * *

今回は、下記の内容で開催致します。

日時 令和4年8月27日（土）午後5時開会（午後4時より受付）

場所 神戸三宮東急REIホテル（JR三ノ宮駅南）

TEL. (078) 291-0109

会費 ¥3,000（但し、六アイ19期、20期、21期、22期は¥1,000）

*料理はバイキングから和洋コース料理に変更となりました。（コロナ対策のため）

*開会時刻が午後5時に変更となりました

上記同窓会について、安心・安全開催のため、ご協力をお願い致します。

皆様のご参加を心よりお待ちしております。

尚、参加される方は下記のいずれかの方法で必ずご連絡下さい。

締切：8月3日（水）12時必着

事務局は水曜のみ滞在しております。（電話受付・水曜10~14時限定）

TEL・FAX (078) 858-4083

E-mail jimukyoku@rokuaikai.org

FAXの方は下記項目に記入の上、事務局までお送り下さい

フリガナ
氏名

(旧姓：) 電話番号 _____

〒 _____

住所

回生（ 年卒）

（卒業年のみでも可）

卒業校名 _____

六甲アイランド高校同窓会（六愛会）総会に出席します。

◎ご参加の方は、マスク着用でよろしくお願ひ致します。

◎社会情勢により、緊急事態発生の場合は、中止も考えられるのでご了承下さい。

活躍する 同窓生



そんな私は高校卒業後、大学の体育会卓球部で4年間部活動に励みました。大学から卓球を本格的に始めた私はほとんど試合に勝てませんでした。その悔しさが私を卓球に魅入らせ、平日は中学校の美術の先生、週末は卓球人として社会人1年目を満喫しています。

仕事ではいきなり2年生の学級担任に3学年の授業と慌ただしい日々です。しかし、何も分からないうなりに色々と考えを巡らせ、少しずつ教師としての自分をつくり上げる毎日を楽しんでいます。

クラス目標は残食ゼロ、卓球では小さな大会での入賞を目指にこれらも邁進してまいります。

宝塚から往復3時間かけて通っていた六アイ。美術の先生という夢を持つて六アインコースではなく社会科学系で仲間と切磋琢磨し、生徒会執行部に居場所を求めていた3年間でした。

そんな私は高校卒業後、大

学の体育会卓球部で4年間部活動に励みました。大学から卓球を本格的に始めた私はほとんど試合に勝てませんでした。その悔しさが私を卓球に魅入らせ、平日は中学校の美術の先生、週末は卓球人として社会人1年目を満喫しています。



遊戯三昧

六アイ7期生(H28卒) 森田 清美

本年も40回記念とあり、22名もの出展があり、盛大に開催されました。

第40回龍美展
令和3年10月5日～10日
県立美術館 原田の森ギャラリー



ホームページ

六愛会

検索

URL <http://www.rokuauikai.org>

上記アドレスを入れなくても「六愛会」で検索頂ければ開きます。この会報も本年で22号となります。創刊号からすべて掲載されております。

アクセスお待ちしております。感想メール、ご意見大歓迎です。皆様のアイデアをいただきホームページを充実させていきたいと思います。ご協力の程よろしくお願い申し上げます。



繋がろう、六愛生!

Twitter、Facebook…色々やってます!



今や社会では、ペーパーレスの時代となってきております。

私達の会報「ろくあい」もホームページで会員の皆様との交流をもっと深めてゆきたいと願っております。

スマホでも「六愛会」と検索いただければ、簡単に開きます。

ぜひ一度お試しください。



活躍する 同窓生

★ 夢実現の人生

神商33回生(S35卒) 小西忠禮



夢とは、今を生きる力である。「目標」「夢」「ビジョン」を明確にして、何がなんでも実現したいと熱望すること。情熱や熱意が、それぞれの人にとって最高のパワーを發揮するものです。

私の80年的人生を振り返ってみる。幼少期に父を、さらに母を亡くし、その後は兄に世話をになり、中学校と高校(神商)に学んだ。神商ではバレーボール部とアタッカー(両手打ち)として青春を賭け、県ではベスト4の成績を残した。

卒業前、当時社会人No.1の松下電器、大学No.1の関西学院大学からオファーがあつたが、将来の事を考え選んだ道は一般サラリーマンで、パレーの世界ではなかつた。4年半一般企業で働いたが、仕事に喜びが見いだせず、元々大食漢で食べる事が大好きなので料理人の道を志し、22歳の時に料理学校に入学。

校長が「これからは世界だ! パリのホテル・リツツはフランス料理世界一だ!」との話を聞き、「そうだ! パリへ行つてリツツで働く!」と大きな夢を抱いた。

卒業後神戸オリエンタルホテルに勤務。朝早くか

ら、夜遅くまでがむしゃらに働き4年半! 総料理長から、「行ってこい!」と夢の後押しをしてもらった。渡仏のため片道切符を買い、ビザ取得のためフランス領事館に何度も通つた。特例で許可をもらい、单身郵船にて神戸港より45日間の船旅に出発する。

フランス語もわからず、宿泊先、仕事先も決まりず、不安だらけの旅立ちでした。パリに到着後、ルーブル美術館近くの安価な古いホテルに住み、まずは語学学校へ2か月通つた。手持ち現金が当時500ドルしか持出せなかつたので、1日パケット1本と牛乳1lで何日も生活する状態になつた。夜になると近くの中央卸売市場で食材を拾い、調理し飢えをしのぐ日々を数か月過ごしたが、幸運にも近くのレストランで最低賃金で採用され、やつと飢えから抜け出せた。その直後から、念願のリツツへアタック開始。1年半、門前払いを繰り返しながら、「絶対諦めない」と一途一心で通い続けた結果、一度だけと、見せてもらつた調理場で、幸運にも日本帝国ホテルのシェフとの出会いがあり、それがきっかけで「夢」が実現し、日本人で初めて有給社員として勤める事ができたのである。

リツツでの学び

憧れのリツツに入れた初日から苦闘が始まる。ま

ず言葉だ。短期間で学んだフランス語なので、毎日朝夕変わるメニューと必要な食材を覚えるのは至難の業だ。言葉を始めとし何から何までわからないことだらけだつたが、持つて生まれた体格と鍛えた体力で、目の前の仕事を精魂込めてやり続けた。毎日が学びと驚きの連続であつた。中でも見たこともない食材や豪華な食材が惜しげもなく調理台に並ぶ。リツツならではの文化・歴史が料理の背景にあり調理されていく。給料は少なくとも、このリツツで得る多くの喜びで、仕事が辛いとか思つたことは一度もなかつた。

ス政府派遣の日本人シェフとして、フランス館で半年働き、毎日長蛇の列をなす日本人に、本場のフランス料理を味わつてもらうことができたことが大変嬉しかつた。

数々のレストランで、気候・風土によるメニューの違いがあり、どこにいっても学びの機会が得られた。そして、大阪のホテルからの要請があり、32歳で帰国する。その後神戸のいくつかのホテルで総料理長等を歴任し、60歳で退職し第二の人生を、幼稚園に携わる事となる。

夢を追い続けて諦めず、焦らず、誰でも出来る事を誰よりもやる(凡事徹底)。人は一人では生きていけない。周りにいる人たちのおかげで、今ここにいるあなたの存在そのものが、誰かの希望であり、誰かの救いになつていて。あなたはかけがえのない存在なのだから!!

★2016年7月23日 NHK「歴史ヒストリア」で紹介される

★小西忠禮の突破力「扉を開けろ」「夢は叶う」
高久多美男 著



定期演奏会 第20回吹奏楽部

令和3年7月21日(水)
うはらホールにて



第24回体育祭

令和3年10月22日(金)
本校グラウンドにて

2年ぶり胸を張って
演奏できました



第22回音楽コース定期演奏会

令和3年12月16日(木)
うはらホールにて



弦楽部 第16回定期演奏会

令和3年6月27日(日)
兵庫県民会館大ホールにて

ジャズと ウイングアンサンブル の夕べ

令和3年12月24日(金)
オルビスホールにて

土地或の方の笑顔が
うれしかったです



ピアノ、管楽器に箏もあり
一人ひとりが総仕上げの演奏会です
ラストで3年生が熱ぞろい

今回は初の県立美術館での
展示でした。各種コンクール
での受賞者も多数できるよう
力作揃いで見応えのある展示
でした。



令和4年1月25日(火)～30日(日)
原田の森ギャラリー本館1階にて

美術・デザインコース展 第23回芸術系

令和4年1月25日(火)～30日(日)
原田の森ギャラリー本館1階にて

今後の学校行事

令和4年(2022)

- 10月21日(金) 体育祭
- 12月13日(火)～16日(金)
2年次修学旅行

令和5年(2023)

- 2月28日(火) 卒業式

*2022年5月末時点での予定です。
今年度の予定は変更になる場合があります。



令和3年度 部活動における顕著な成績

レスリング部

兵庫県高等学校新人大会

- | | |
|---------------|------------|
| …… 女子個人 | 1位 |
| …… 男子個人 92kg級 | 2位【近畿大会出場】 |
| …… 男子個人 55kg級 | 2位【近畿大会出場】 |

水泳部

兵庫県高等学校ジュニア選手権

- | | |
|----------------|--------------|
| …… 女子個人 50m背泳ぎ | 3位【近畿新人大会出場】 |
| …… 女子個人 50m自由形 | 【近畿新人大会出場】 |

演劇部

兵庫県高等学校総合文化祭

- 最優秀賞

近畿高等学校総合文化祭

- 優秀賞

自然科学研究部

日本学生科学賞兵庫県コンクール

- 県教育長賞

美術部

全日本高校デザイン・イラスト展

- | | |
|-------------|-----|
| …… 学校団体優秀校 | |
| …… 実行委員長賞 | 1名 |
| …… 優秀賞 | 1名 |
| …… 努力賞 | 2名 |
| …… 全国入選 | 1名 |
| …… 近畿中部地区入選 | 10名 |

高校生国際美術展

- | | |
|------------------|----|
| …… 団体賞 | |
| …… 世界芸術文化振興協会会長賞 | 1名 |
| …… 奨励賞 | 1名 |
| …… 佳作 | 2名 |

「世紀のダヴィンチを探せ!」

高校生アートコンペティション2021

- | | |
|---------------|----|
| …… デザイン部門最優秀賞 | 1名 |
| …… 入選 | 3名 |

